



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>44 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>BH2108-2307--D2--56</b>
Prix	<b>199 000 €</b>

# Mandelieu-la-Napoule

## Appartement à vendre (06210)

Votre agence Stéphane Plaza a le plaisir de vous proposer ce bel appartement 2 pièces de 45 m<sup>2</sup>, situé au RDC d'une résidence de standing sécurisée avec piscine! L'appartement se compose d'un hall d'entrée avec placard, d'un agréable séjour avec sa cuisine semi-ouverte qui ouvre sur une terrasse accueillante, une chambre avec placard de 11m<sup>2</sup>, une salle de bain et un WC indépendant. Un parking et une cave complètent le bien. Proche de toutes les commodités, des plages, du golf et du port de la Napoule !! Copropriété de 306 lots. Charges environ 180€/mois (eau chaude, eau froide et chauffage ...

*Your Stéphane Plaza agency is pleased to offer you this beautiful 2-room apartment of 45 sqm, located on the ground floor of a secure luxury residence with swimming pool! The apartment consists of an entrance hall with cupboard, a pleasant living room with its semi-open kitchen which opens onto a welcoming terrace, a bedroom with cupboard of 11sqm, a bathroom and a separate WC. Parking and a cellar complete the property. Close to all amenities, beaches, golf and the port of La Napoule!! Co-ownership of 306 lots. Charges around 180EUR/month (hot water, cold water and heating included). ...*

## **STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU**

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

